
【第 1 回 千代川の今後を考える住民説明会 意見要旨】 

 
□日時：平成 18 年 8 月 9 日 19:00～20:30 

□場所：用瀬町民会館 中会議室 

 
項目 意  見 

工事期間 用瀬地区の用地買収区間の工事は何年で完成するか。 

省庁協議は整備計画に関するものか。実行については改めて協議するのか。 整備計画 

河原町の出合橋上流から八東川にかけて、原野的な箇所があるが、河川整備計画

ではどうなるのか。 

樹木の繁茂によ

る阻害 

河川の状況が変化してきている。アシ、ヤナギなどが多く、川の流れを阻害して

いる。 

用瀬地区の二つ岩を除去した理由は。 二つ岩の対策露

岩の掘削 
・用瀬地区の堆積土砂は浚渫されてきれいになったが、露岩も掘削されている。掘

削の理由は。 

・地元の意見も尊重していただきたかった。 

瀬と淵の保全 河川には瀬と淵が重要であるが、河川整備時には人工的に造るのか。 

生態系の保全 ・千代川水系の確認種は、今後も増えるような整備をしていただきたい。 

・河川の整備は予算をつければ可能であるが、生態系の保全は住民の協力も含めた

地道な努力が必要である。 

洪水後のゴミの清掃、草取りの実施状況は。 

買収地区の除草などの管理状況は。 

清掃、除草、ゴ

ミ 

ゴミを集積しているが、集積している理由は。 

管理通路 ・美成地区の河川改修において、工事終了後に、管理通路は車両の通行が可能とな

るのか、遊歩道的な取り扱いになるのか 

補修予算 ・水辺プラザの芝生公園の洪水後の補修予算の手当は。 

・千代川の賛助会員の会費の使途は。 

 

 


